

Gewerbeverein lädt ein

Der sechste Wirtschaftstreff in Bad Dürrhein findet am Mittwoch statt

Der Gewerbeverein Bad Dürrhein veranstaltet seinen sechsten Wirtschaftstreff am Mittwoch, 11. März, 19 Uhr, im Haus des Gastes. „Ziel ist es, den Gedankenaustausch und die Kontakte unter den Gewerbetreibenden zu fördern“, heißt es in der Einladung des Gewerbevereins für diesen Abend. Bei dieser Veranstaltung möchte sich der Gewerbeverein Bad Dürrhein mit seinen neuen Ideen und zukünftigen Zielen vorstellen. Dazu lädt der Zusammenschluss alle Gewerbetreibende, branchenübergreifend, ein.

Nach der Begrüßung der Gewerbevereins-Vorsitzenden Tamara Pfaff, spricht Thomas Albiez von der IHK Schwarzwald-Baar-Heuberg sein Grußwort. Im Anschluss daran wird der Gewerbeverein von Tamara Pfaff präsentiert und Bürgermeister-Stellvertreter Heinrich Glunz spricht ein Grußwort. Joachim Vojta von der Handwerkskammer Konstanz hält daraufhin zwei Vorträge. Zunächst zum Thema „Auswirkung des Mindestlohngesetzes, insbesondere Einführung neuer Aufzeichnungspflichten“ und zum Thema „Wirtschaftliche Betätigung von Gemeinden in Baden Württemberg“. Günter Tarlatt, Vorsitzender der „Vereins der Freunde und Förderer des Parasolhotels“ stellt den Anwesenden das Hotelprojekt vor. Im Anschluss findet ein Stehempfang statt.

Weitere Informationen im Internet:

www.gewerbeverein-bd.de